

## Die Sache mit Ägypten

A' Lehrer hat a'mal sei' Kinner g'fragt,  
was 'sa vom Land Ägypten alles wissa,  
als erster steht's Michele auf,  
- des it nämlich g'scheit und gerissa :

„Ägypten ist ein reiches Land,  
dort wohnt ein grosser Nasser,  
und weil die Sahara so trocken ist,  
drum gibt's dort wenig Wasser“-

Des is' gut, Michele, sagt der Lehrer,  
jetzt setz di' wieder nieder.

Wer kann noch was andres erzähl?

Was wäbt denn du von Ägypten, Dieter ?

„Ägypten ist ein heißes Land,  
dort ist es furchtbar schwül,  
dort gibt es fast noch keinen Strom,  
der größte ist der Nil“!

Auch das ist gut und ist auch wahr,  
ich kann mich nicht beklagen.,

sagt der Lehrer. Zum Schlusse will ich nun  
das Fritze noch befragen :

„Mei Vater hat en' Photo g'käfft,  
sagt's Fritze „für 100 Mark, des war fei Feu'r,  
„des hat doch nix mit Ägypten zu tun“ der Lehrer,  
„doch, doch“ drauf's Fritze, „denn Ägypten jetzt  
für 50 wied'r her " ! - - - -